
本日は第5回クラブフォーラム（次年度行事予定及び本年度委員
会報告）です。
次週6月25日(木)18時より「松楓閣」において下期納会を開催致
します。
越原一郎さん、倉澤寛さんより休会届（2009.7.1～2010.6.30）
の提出があり、第12回理事会において承認されました。
春日良平さんに、引き続き(2009.7.1～2010.6.30)名誉会員をお
願いすることにし、第12回理事会において承認されました。
「北朝鮮拉致被害者家族に対する支援協力」の依頼に、支援金とし
て188口 18,800円、ブルーリボンバッヂ31個 9,300円のご協力
をいただき、6月12日(金)にガバナー事務所へ振込が完了致しま
した。ご協力ありがとうございました。

幹事報告 髙木 勝副幹事 

第1416回例会
～ロータリー親睦活動月間～

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
2009年6月18日（木）  曇　第46回 第5回クラブフォーラム(次年度行事予定）

　座っているだけでいいからと言われ、それ
ならと引き受けた副会長の座も残りわずか
となりました。松井会長が急の手術入院を
することになって、それも今年度の始まる直
前の6月下旬にご本人から話があり、心の準
備もできないまま、会長不在の例会を今年
度の第１回目から9月中旬の2ヶ月半あまり
引き継ぎました。田口幹事もさぞ心細かった
事と思います。無事乗り越えることができた
のは会員の皆様のご協力によるものと感謝しております。30年近い瑞
穂RCの歴史の中で、これほど副会長の仕事が多かったのは初めてで
はないでしょうか。今年度は、ロータリーソングの2番を合唱するとい
うことで、新鮮な気持ちを味わうことができました。次年度は1番と2
番を続けて歌ったらどうかという声もちらほら聞こえてきます。
　例会の始まりに行うプログラムで印象に残っているものの中に、4
つのテストの項目を皆で唱和するというものがありました。又、背筋を
のばしたり肩の関節を曲げたりのストレッチングをしばらく続けてい
た年度もありました。ずっと以前には童謡を歌っていたこともありまし
た。今は亡き岩田英之さんが会長の時は、会長挨拶の前に「黙想」と
いうかけ声で全員が1～2分呼吸を整え、目を閉じて黙想しました。そ
の年度は例会中雑談も少なく、感心なほど皆が卓話に集中していた
様に記憶しています。

副会長挨拶 宇佐美貞夫副会長
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佐藤一郎会場委員
「それでこそロータリー」
名古屋名南RC：近藤禎男さん

先日の金沢「つる幸」でのグルメ会は大変楽しく至福の一日でした。
おいしい懐石料理と伝統ある東町の芸者さんに囲まれ、よい想い
出となりました。
皆様今年度一年間いたらぬ副会長をサポートしていただき、感謝
いたします。
名古屋中税務署長より感謝状をもらいました。
ちょっと良いことがありました。
お世話になりました。来週検査入院のため欠席させていただきます。
一年間有難うございました。
岩田さん、飲みすぎないように！
6月13日～14日　グルメ会50回記念例会、夫婦で楽しませてい
ただきました。田中さん、野崎さん始め皆さんに大変お世話になり
ました。
先日の金沢でのグルメ会はとてもおいしい料理と楽しい集いでし
た。野崎グルメ会代表幹事、田中さん始め皆さんにお世話になりま
した。ありがとうございました。
誕生祝いに大変美しいお花をいただきありがとう。

6月26日は妻の誕生日です。
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野崎　洋二さん

宇佐美貞夫さん
宮﨑　信次さん
守谷　巌樹さん

松岡　道弘さん
宗宮　信賢さん

大島　浩嗣さん

関谷　俊征さん

嶺木　一夫さん
近藤　茂弘さん

ニコボックス 関谷俊征ニコボックス委員
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臨時例会変更のお知らせ

※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。（注）

名古屋東南 6/24（水）

名古屋昭和 6/29（月）

名古屋大須 6/25（木）

名古屋空港 6/29（月）

名古屋丸の内 6/25（木）

名古屋西 6/25（木）※
名古屋みなと 6/26（金）※

名古屋名北 6/24（水） 7/15（水）

名古屋名駅 6/24（水）
名古屋名南 6/23（火）※

名古屋東山 6/25（木） 7/16（木）
あま 6/22（月）※

名古屋中 6/29（月）

名古屋錦 6/30（火）

名古屋千種 6/30（火） 7/7（火）※

名古屋城北 6/23（火）※ 6/30（火）

名古屋和合 7/15（水）

名古屋清須 7/14（火）※

出席報告
会員70名　出席50名  （出席計算人数53名）

出席率78.1％ 6月11日は補填により 82.5％

関谷俊征出席委員

　RI第2760地区片山主水ガバ
ナーより、ガバナー協力クラブ賞と
ガバナー賞をいただきました。

ガバナー協力クラブ賞・ガバナー賞受賞
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7月9日（木）次々週卓話

今週行事

会員卓話
テ ー マ

天野正明さん
クラブ奉仕について
：
：

会員卓話
テ ー マ

増田盛英さん
会長あいさつ
：
：

18:00～20:20
場 所
下期納会

松楓閣：

次週卓話 7月2日（木）

6月25日（木）
元名古屋市職員　平野博美さん元名古屋市職員　平野博美さん

元名古屋市職員　平野博美さん
次年度行事予定について：髙木　勝副幹事

出席・ニコボックス委員会：岩田修司委員長

　次年度の行事予定について、主なも
のを読み上げさせていただきます。
　来年1月7日の創立記念例会は会場
が熱田神宮会館となります。当日例会前
に御垣内参拝を行う予定ですので是非
ご参加ください。翌月2月18日に開催さ
れる西名古屋分区I.M.は、全員登録と

なっておりますのでよろしくお願い致します。そして、次年度1番大き
な行事が5月20日に開催される創立30周年記念式典です。皆様の
ご協力をよろしくお願い致します。
〈副会長〉只今ご説明がありましたことにご承認いただけましたら拍
手をお願いいたします。（拍手）有難うございました。

　まず出席委員会ですが、今年から出席率を年2回出すことにより個
人の意識啓蒙に努めました。また、ニコボックス委員会につきまして
は下降傾向にありましたニコボックス金が不景気にもかかわらず少
し上昇致しました。皆様のご協力に感謝しております。

親睦活動委員会：加納　裕委員長
　今年度は13､4の事業がありましたが、どれも皆さんのご協力によ
り無事終えることができました。毎回変わった形で楽しんでいただけ
る親睦委員会というものをコンセプトに考えて参りました。最後の下
期納会では落語をお楽しみいただきたいと思っております。

職業分類・会員選考委員会：西本　哲委員長
　今年度は３名の方を選考させていただきました。しかし昨年の秋
以降の経済状況の影響で2名はキャンセルとなり、最終的に1名の入
会となりました。そういう点で残念な年度でしたが、来年度はまた仕
切り直して頑張っていただきたいです。
会員増強及び維持委員会：天野正明副委員長

　今年度はチャレンジ30を目標に頑張りましたが、突然の社会情勢
の変化により残念な結果となりました。しかし、1人非常にやる気のあ
るメンバーを紹介していただき面目が立ったように思います。また維
持委員会では新人の方に研修に参加していただき、それが意欲の向
上につながったのではないかと自負しております。次年度は中堅会員
の意識の向上に努めていただきたいと思います。

クラブ広報委員会：平野好道委員長
　ウィークリーにつきましては大過なく発行することができました。
また分区大会のプログラム等の制作を致しました。リポートの作成が
遅れており、発行は次年度になるかもしれませんが、引き続き私が務
めたいと思っております。そして年度途中にホームページのデータが
古いという問題がありましたので、今の時点でかえられる分について
は手配を整えました。更なる改善は次期委員長にお任せいたします。

第5回クラブフォーラム

下期反省会

元名古屋市職員　平野博美さん元名古屋市職員　平野博美さん

プログラム委員会：田中隆義委員長
　地区の方に委員会の説明をしてもらうことと、会員のドクターの方
に専門の病気の話をしてもらうという2つの方針を立てましたが、皆
さんのご協力のおかげで無事終えることができました。また上期には
元プロ野球選手の金田正一さん、下期には柔道金メダリストの鈴木
桂治さんに講師として来ていただくこともできました。

ロータリー情報委員会：岩本成郎委員長
　新入会員研修会には大勢の方にご参加いただき、和気藹 と々進行
することができました。そして新入会員研修テキストを改めて制作致
しました。その際、新入会員という言葉をもっといい名称に変えてはど
うかという貴重な意見をいただきました。

会場委員会：岩崎道夫委員長
　会場運営をできるだけ楽しくということで発足しましたが、大きな

職業奉仕委員会：馬場將嘉委員長
　職場例会の際は、集中工事による渋滞に巻き込まれ、時間的に遅
れたことをお詫び申し上げます。また、地域功労者として名古屋市工
業研究所を表彰致しました。卓話もすることができ、自分自身職業奉
仕について勉強することができました。
社会奉仕委員会：長坂邦雄副委員長

　瑞穂区防犯協議会と熱田区防犯協会への寄付、また4RCで名古
屋市南養護学校へ20万円寄付致しました。また市内23RC社会奉
仕活動としてスペシャルオリンピック、メイク･ア･ウィッシュ、インフル
エンザ脳症の会への寄付を行いました。中でも瑞穂RCの提案したメ
イク･ア･ウィッシュが採択され行動に移すことができ、良かったと思
います。
環境保全委員会：平野哲始郎副委員長

　先日も植物園へ行くなど、地区の環境保全を活発に行うことがで
きました。
新世代委員会：田口豊幹事（代読）

　事業計画通り進んでおります。
国際奉仕委員会：宗宮信賢委員長

　今年1番の委員会の活動は台北延平RCの訪問でした。多数のご
参加ありがとうございました。1つ悔やまれるのが、台北延平RCから
のショートステイの問題です。現在ペンディングしておりますので、次
期委員長の堀さんにバトンタッチしたいと思います。
ロータリー財団委員会：八木沢幹夫委員長

　11月6日に地区年次寄付委員長の吉川さんを迎え卓話を、また
13日には第6600地区GESメンバーによるプレゼンをしていただき
ました。ほかにポリオ撲滅年次寄付も行いました。反省点は、ポール・
ハリス・フェローの増員とベネファクターの増加ができなかったこと、
地区補助金申請のテーマが決まらなかったことです。
米山奨学委員会：松岡道弘委員長

　私の卓話の時間にDVDを鑑賞していただき、皆さんにご理解いた
だけたのではないかと思っています。今年度より普通寄付を3000円
から4000円にあげさせていただきました。今後も米山奨学金につい
てよりいっそう理解を深めていただきたいと思います。
長期ビジョン委員会：大島浩嗣委員長

　今年度は、青少年の育成基金の問題と会員増強及び維持委員会
の手伝いができないかということを中心に委員会を開催しましたが、
どちらも十分な成果があげられませんでした。特に青少年育成基金
は事業としては非常に意義のあるものですが、PR不足で皆さんのご
理解を得るに至りませんでした。また会員増強委員会の手伝いに関
しては、できることならクラブをあげて取り組んでいくことが重要であ
るということを、委員会を通じて痛切に感じております
分区大会実行委員会：増田盛英委員長

　主な事業内容は2月19日に開催された西名古屋分区大会です。新
人会員研修セミナー、櫻井よしこさんをお招きしての講演会、セレモ
ニー、懇親会、すべてが成功に終わったのではないかと思います。皆
さんのご協力に非常に感謝しております。ありがとうございました。

イベントでは若干段取りに不慣れな点があったことが反省点です。ま
た、食事の方では変化があるようにと工夫したところ皆様にご満足い
ただけたように思います。

進行：田口　豊幹事
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